
«ЧОПа «Гарант» больше не суще-
ствует», - сообщил журналистам в
пятницу, 8 декабря, заместитель на-
чальника Департамента охраны об-
щественного порядка МВД России
Леонид Веденов. По его словам, пре-
кращение деятельности частного ох-
ранного предприятия обычно проис-
ходит в связи с отзывом лицензии в
судебном порядке, однако в данном
случае руководство ЧОПа добро-
вольно отказалось от лицензии.

Это решение было принято после
начавшейся проверки деятельности
ЧОПа лицензионно-разрешитель-
ным подразделением ГУВД Москвы.
В ходе проверки был выявлен ряд
нарушений, в том числе правил хра-
нения оружия, в результате чего у
ЧОПа «Гарант» было изъято более
300 единиц оружия. Замначальника
департамента выразил мнение, что
решение руководства о доброволь-
ном прекращении охранной деятель-
ности было принято в связи с воз-
можными грубыми нарушениями в
их деятельности, которые не были
выявлены в ходе проверки.

Проведение проверки связано с
событиями на московском рынке
«Лужники», где во время планового
рейда представителей Федеральной
миграционной службы охранники
оказали им активное сопротивление.

В прошлом номере  «МС» в связи
с событиями на рынке  «Лужники»
призывала правоохранительные ор-
ганы к решительным мерам в отно-
шении тех структур и их сотрудни-
ков, которые считают допустимым
поднимать руку на представителей
закона. Хочется надеяться, что
должные выводы сделали не только
власти, но и руководители структур,
аналогичных бывшему  «Гаранту»...
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Пятилетие со дня создания отме-
тил в среду, 6 декабря, музейный
комплекс «История танка Т-34», рас-
положенный на Дмитровском шоссе
в районе деревни Шолохово в Под-
московье.

- Сегодня мы собрались по слу-
чаю исторического события, - сказа-
ла на торжественной церемонии
первый заместитель мэра в прави-
тельстве Москвы Людмила Швецо-
ва. - 65 лет назад, 5 декабря 1941 го-
да, советские войска перешли в ре-
шительное контрнаступление против
немецко-фашистских захватчиков,
остановленных в жесточайших боях
на подступах к Москве. Танк Т-34
сыграл огромную роль как в битве
под Москвой, так и во всей Великой
Отечественной войне. 

Как дань памяти и уважения конст-
рукторам и рабочим, создавшим 
Т-34, пять лет назад, 6 декабря 2001
года, при поддержке правительства
Москвы был открыт первый и единст-
венный в мире музейный комплекс,
посвященный истории  этого танка.
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МУЗЕЮ
ЛЕГЕНДАРНОГО
ТАНКА - ПЯТЬ ЛЕТ

«ГАРАНТ»
КАПИТУЛИРОВАЛ

4
НА СТАНЦИЯХ МОСКОВСКОГО МЕТРО 
ДЕЙСТВУЕТ СВЫШЕ 500 ЭСКАЛАТОРОВ. 
И ТО, ЧТО НЕКОТОРЫЕ ЛЕСТНИЦЫ-ЧУДЕСНИЦЫ
СЛУЖАТ ЛЕТ ПО 60, – САМО ПО СЕБЕ ЧУДО!

День за днем:

«МС» - Интерфакс 
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Ежедневное потребление продо-
вольствия в Москве с 2004 года вы-
росло на три тысячи тонн и достигло
30 тыс. тонн, сообщил на пресс-кон-
ференции в четверг, 7 декабря, пер-
вый заместитель руководителя Де-
партамента продовольственных ре-
сурсов столицы Геннадий Лифинцев.

По его данным, с 2004 года постав-
ки зерна московскими агрохолдинга-
ми в столицу увеличились в 13 раз,
молока и молокопродуктов - в 7 раз,
мяса - в 1,8 раза, круп - в 3,4 раза,
картофеля - в 2,1 раза и овощей - в
1,4 раза. В текущем году московские
агрохолдинги удовлетворят потреб-
ности города в зерне на 75 процентов,
овощах и крупах - на 13-15, мясе и
картофеле - на 10 процентов.

ДЛЯ НАШЕГО
ОБЩЕГО РТА...

ЧЕТВЕРГ,7.12

21декабря нынешнего года, по со-
общению пресс-службы столич-
ного метрополитена, временно

закрывается на вход и выход станция ме-
тро «Добрынинская» Кольцевой линии
метро. При этом обратите внимание на то,
что сама станция будет работать в преж-
нем режиме.

Конечно, эта новость вряд ли обрадует
горожан. «Добрынинской» пользуются
москвичи, работающие и живущие в рай-
оне Добрынинской площади, Люсинов-
ской, Пятницкой улиц, Валовой. Рядом
находится Российская экономическая
академия им. Плеханова. Однако же за-
мена эскалаторов на станции неизбежна.
Дело в том, что станция метро «Добры-
нинская» была открыта 1 января 1950 го-
да. Таким образом, эскалаторы на этой
станции отслужили 56 лет! Что называет-
ся, пора на пенсию. Кстати говоря, это не
рекорд. В настоящее время продолжают-
ся работы по обновлению старого – юж-
ного входа на станции метро «Маяков-
ская». Тамошние эскалаторы отпахали аж
67 лет.

Свое нынешнее название станция «До-
брынинская» обрела лишь в сентябре
1961 года. До того она именовалась «Сер-
пуховской» (как известно, данное назва-
ние получила станция Серпуховско-Тими-
рязевской линии, сопряженная с «Добры-
нинской» в качестве станции пересадки,
построенная 23 года назад). Нынче стан-
ция носит имя участника октябрьских со-
бытий 1917 года токаря Московского те-
лефонного завода Петра Добрынина.

Нужно сказать, что закрытие входа-вы-
хода на «Добрынинской» - явление непри-
ятное, но предсказуемое. Еще в середине
90-х годов прошлого века была разработа-
на целевая программа по модернизации
эскалаторного хозяйства города. Напом-
ним, что на 172 станциях московской под-
земки действует свыше пятисот электри-
ческих «сороконожек». Так вот, в первую
очередь заменят эскалаторы, работающие
по 40-50 лет и более. Последний «долго-
житель» уйдет на заслуженный отдых че-
рез шесть лет. Уже заменены эскалаторы и
отремонтированы вестибюли на станциях
«Театральная» и «Охотный Ряд», «Бело-
русская», «Семеновская», «Курская», «Чи-
стые пруды» и ряде других. 19 декабря по-
сле капитального ремонта открывается ве-
стибюль станции метро «Таганская».

Что касается «Добрынинской», здесь
замене подлежат не только эскалаторы-
пенсионеры, но  и элементы креплений,
металлический каркас, машинное поме-
щение. В вестибюле станции заменят по-
лы, кассовые блоки, установят новые тур-
никеты. Однако облик станции будет пол-
ностью сохранен. Метростроевцы обеща-
ют завершить работы в течение года. А
пока администрация метрополитена реко-
мендует для входа на «Добрынинскую» и
выхода из нее пользоваться станцией
«Серпуховская». Здесь смонтируют до-
полнительные кассы и турникеты. Бли-
жайшие станции от «Добрынинской»  -
«Павелецкая» и «Октябрьская». Ну что ж,
годик придется потерпеть...

Владимир РАТМАНСКИЙ

Трагедия случилась глубокой но-
чью. Этим, вероятно, объясняется
такое число жертв. Лишь зимой

2003 года, когда горело общежитие
Российского университета дружбы на-
родов на юго-западе столицы, людей
погибло больше - 46 человек.

- Первый пожарный расчет прибыл
на место происшествия в начале тре-
тьего ночи, - рассказывает участвовав-
ший в тушении пожара сотрудник МЧС
Сергей Смирнов. - К тому моменту
огонь был виден на втором этаже. Из
выбитых окон шел темный удушливый
дым. Именно он и стал причиной гибе-
ли людей. Медики считают, что доста-
точно было нескольких вдохов, чтобы
потерять сознание или ориентацию. А
в условиях пожара это равносильно
смерти.

Как сообщили врачи больницы, со-
всем недавно в женском отделении, а
именно там возник пожар, был сде-
лан ремонт: покрашены стены, уста-
новлены пластиковые плинтусы, за-
менены двери. При горении все они
выделяют вредные вещества. Но не
только химия и огонь стали причиной
беды.

Как выяснилось, больница давно
уже была в «черном» списке лечебных
учреждений, требующих закрытия. В
здании были установлены металличе-
ские решетки, и при этом не соблюда-
лись меры пожарной безопасности.
Инспекторы госпожнадзора еще в мар-
те выносили решение о принятии соот-
ветствующих мер, но больница про-
должала принимать пациентов в преж-
нем режиме. 

Сотрудники МЧС сумели срезать ре-
шетки и эвакуировали из горящего зда-
ния более 160 человек. Двенадцати па-
циентам понадобилась медицинская по-
мощь, их отправили в Институт скорой
помощи имени Склифосовского. Были
приняты меры к тушению огня. Пло-
щадь горения составляла около ста

квадратных метров. Ликвидировать
очаг возгорания удалось за двадцать
минут.

Обследовав пепелище, эксперты
смогли сделать предварительный вы-
вод о причинах пожара. Он возник в уг-
лу столовой, где стоял небольшой
шкаф. Оттуда пламя стало распростра-
няться дальше. Загорелись линолеум,
пластиковая мебель, обшивка стен. Ко-
роткое замыкание или другая неисправ-
ность электропроводки экспертами в
расчет не принимаются: уже после ту-
шения огня в помещениях можно было
зажечь свет.

- О причинах возникновения пожара
говорить еще рано, - рассказал выез-
жавший на ЧП прокурор Москвы
Юрий Семин. - Необходимо провести

экспертизы, химические исследова-
ния, проанализировать все имеющие-
ся факты. С уверенностью можно ска-
зать, что это не террористический акт
и не какая-то преступная разборка
или злонамеренный поджог. Огонь
мог возникнуть от брошенного окур-
ка. Следует учесть, что пациенты
больницы - больные наркоманией.
Нельзя исключить, что кто-то попы-
тался приготовить себе зелье - рас-
плавить на открытом огне компоненты
наркотика. Наконец, кто-то мог раз-
жечь локальный огонь: что на уме у
больного человека?

Мы осматривали место трагедии, -
продолжает Юрий Юрьевич. - Пожар не
был таким уж опасным. Но персонал в
этих условиях действовал неправильно.
Эвакуация не была произведена. К тому
же многие больные наверняка получали
специальные лекарства, крепко спали,
их было трудно вывести. Но если бы
персонал был обучен, действовал в со-
ответствии с инструкцией и правилами
пожарной безопасности, то столь ката-
строфических последствий удалось бы
избежать.

Николай МОДЕСТОВ

Ивот теперь, в год 90-ле-
тия АМО ЗИЛ, руковод-
ство завода проводит

суперакцию по стимулирова-
нию продаж. С 1 декабря 2006
года по 31 марта 2007 года по-
купатели любой модификации
ЗИЛ-5301 имеют шанс полу-
чить превосходный бонус -
бесплатно стать обладателем
еще одной машины, названной
по меткому выражению сто-
личного мэра, «бычком». Воз-
можность выиграть мегаприз
повысит мотивацию покупате-

лей, увеличит количество ав-
томобилей, приобретаемых
одним предприятием. А у зи-
ловцев есть возможность от-
благодарить приверженцев
своей марки.

Теперь абсолютно все поку-
патели, остановившие свой вы-
бор на автомобиле ЗИЛ «бы-
чок», получат вместе с ключа-
ми от авто наручные часы, вы-
пущенные к 90-летию гиганта
российского автопрома. Ну а
победитель грандиозной
праздничной акции станет об-

ладателем главного приза - ав-
томобиля ЗИЛ-5301. Не лиш-
ними будут и многочисленные
утешительные призы - бытовая
техника и фирменные сувени-
ры с логотипом завода.

Как, спросите, стать участ-
ником лотереи? При покупке

«бычка» любой модификации
вам выдается сервисная книж-
ка, в которую вложены флайер
с условиями участия в лотерее,
на полях которого нужно сде-
лать свои отметки, а также не-
обходимо заполнить простую
анкету. Флайеры с анкетами

можно передать по факсу, при-
слать по почте или же принес-
ти лично в ТД «ЗИЛ», а в реги-
онах - дилерам.

Имя обладателя суперприза
станет известно в апреле 2007
года.

Сергей ИВАНОВ

ПОДЖОГ НЕ ИСКЛЮЧАЕТСЯ
ЧП на Болотниковской улице. В огне пожара,
вспыхнувшего на втором этаже наркологической
больницы № 17, погибли 45 женщин - 43 пациент-
ки и две медсестры.

«БЫЧОК». 
ЕЩЕ «БЫЧОК»
В 2004 году маркетинговая служба АМО
ЗИЛ придумала оригинальную акцию, да-
же, можно сказать, произвела маленькую
революцию на рынке продаж автомоби-
лей. Каждый владелец подержанного оте-
чественного грузовика мог сдать его по
цене выше рыночной в зачет стоимости
любой новой машины ЗИЛ при ее покупке.
Это заметно повысило интерес к продук-
ции старейшего московского автозавода.

«ДОБРЫНИНСКАЯ»:
ЭСКАЛАТОРЫ УХОДЯТ 
НА ПЕНСИЮ

По сути, правительство рассмат-
ривало принципы создания в
столице нового вида транспорта.

На Западе водное такси функциониру-
ет в крупных городах давно и успешно,
подчеркнул, выступая на заседании, за-
меститель мэра Москвы в столичном
правительстве Иосиф Орджоникидзе.
По экспертным оценкам, потенциаль-
ный спрос на услуги катеров с «шашеч-
ками» оценивается у нас в стоимост-
ном выражении в 400 млн. руб. в год.
При этом организовать таксомоторную
систему возможно в Центральном  и
Северном бьефах (бьеф - акватория
между гидроузлами) - соответственно
между Карамышевским и Перервин-
ским гидроузлами, а также акватория-
ми водохранилищ и канала им. Москвы
до Икшинского гидроузла.

- На первом этапе, по нашим расче-
там, для удовлетворения спроса - а
это порядка 514 тыс. пассажирочасов
в год -  было бы достаточно 78 мало-
мерных судов вместимостью от 5 до
12 человек, - отметил Иосиф Никола-
евич.  - При этом отечественные вер-
фи готовы построить требуемые суда.
К реализации программы проявляют
интерес частные инвесторы, поэтому

в бюджетных вливаниях пока необхо-
димости нет. 

Как и всякое такси, такси на воде
предназначено прежде всего для ра-
боты по заказам, а также по специаль-
но разработанным маршрутам, доба-
вил руководитель Департамента
транспорта и связи города Леонид
Липсиц. В Центральном бьефе такие
маршруты могут быть проложены на
кольцевой линии от Киевского вокза-

ла до Новоспасского моста. Такси по
заказам может следовать по всей ак-
ватории бьефа и по Яузе. В Северном
бьефе - это «маршрутки» из районов
массовой коттеджной застройки по
рабочим дням и трассы к известным
зонам отдыха «Бухта Радости», «Сол-
нечная поляна» и другим. 

Ориентировочная цена проезда -
400-500 рублей. Понятно, что такси по
заказам в значительной степени рас-
считано на туристов и отдыхающих.

- Москва-река - важная городская
транспортная магистраль, - подвел
итог дискуссии мэр столицы Юрий
Лужков. - И создание водного такси в
столице - важное и полезное дело.
Другой вопрос, что к этому вопросу
нужно подходить основательно. Сегод-
ня мы обсудили предварительные
предложения. В принципе, концепцию
следует одобрить, однако для ее реали-
зации надо предпринять вместе с биз-
нес-партнерами целый комплекс хо-
зяйственных и организационных меро-
приятий. Кроме того, полагаю, сроки
навигации в столице можно заметно
увеличить, что сделало бы столичное
водное такси более прибыльным.

Владимир РАТМАНСКИЙ
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«ШАШЕЧКИ» НА ВОДЕ

На проходившем 12
декабря в столичной
мэрии заседании пра-
вительства города об-
суждалась концепция
развития в Москов-
ском регионе системы
водного такси.


